

HOY

noticia

LA FRASE DEL DÍA

"Reclamaremos daños y perjuicios a los propietarios, si conviene por la vía judicial, por el hundimiento de la casa, porque hay una dejadez de la propiedad".



Josep F. Ballesteros

la Mañana VIERNES 6 DE JULIO DE 2012

Alcarràs tendrá una planta de reciclaje con 40 empleos directos

LLEIDA • El alcalde de Alcarràs, Miquel Serra, presidió ayer la colocación de la primera piedra de la nueva planta de reciclaje que creará 40 puestos de trabajo directos en la localidad y hasta 500 indirectos. La planta, pionera a nivel europeo, se dedicará a la fabricación de productos cosméticos y biodiésel a partir de aceites vegetales usados. Su plantilla estará formada por personas con algún tipo de discapacidad gracias a la colaboración de la Asociación Humanitaria de Discapitados de Catalunya. Las instalaciones contarán con 1.800 metros cuadrados y su coste es de 4,5 millones.



El alcalde de Alcarràs, Miquel Serra, junto a la subdelegada del Gobierno, Inma Manso, en el momento de colocar la primera piedra de la planta

TONY ALCÁNTAR

Denuncian a una granja de Preixana por maltrato animal

Igualdad Animal acusa a Delícies d'Ànec de incumplir la normativa en la producción del foie gras y en las instalaciones

PÁG. 9 ►

Una tormenta de granizo causa daños en el Pla d'Urgell y el Segrià

Municipios como Mollerussa piden la declaración de zona catastrófica y la Generalitat muestra su solidaridad con los payeses afectados.

PÁG. 13 ►

LOCAL

LLEIDA Y COMARCAS

6 **la Mañana** VIERNES 6 DE JULIO DE 2012

EMPRESA

La planta de reciclaje de Alcarràs generará 40 puestos de trabajo

► La iniciativa es pionera a nivel europeo ya que todos los trabajadores tienen algún tipo de discapacidad

► La fábrica reciclará aceites vegetales para convertirlos en diesel puro y en derivados para productos cosméticos

ALCARRÀS MARTA ROMERA

Alcarràs puso ayer la primera piedra a una nueva planta de reciclaje de aceites vegetales para realizar biodiesel y productos cosméticos. Esta nueva construcción generará un total de 40 puestos de trabajo directos y 500 de indirectos, según afirmó el alcalde del municipio Miquel Serra.

Esta planta de reciclaje es pionera a nivel europeo, ya que cuenta con la particularidad de generar un biodiesel totalmente puro y, además, por ser la única en la que todos los trabajadores tendrán una discapacidad, ya sea física, psíquica o sensorial. La integración laboral de estas personas discapacitadas es gracias a la colaboración directa de la Asociación Humanitaria de Discapacitados de Catalunya (ASCAT). Juan Luque, secretario general de ASCAT, aseguró ayer que cada persona ejercerá una tarea en base a su tipo de discapacidad y a su nivel.

Luque quiso destacar que uno de los objetivos de esta planta de valorización de aceites vegetales era dar el máximo apoyo posible a un colectivo que a parte de padecer siempre más que otros, en estos tiempos ven como además se les recor-



TONY ALCÁNTARA

El alcalde de Alcarràs, Miquel Serra, y otras personalidades pusieron la primera piedra de la planta de reciclaje

ta en sus derechos, especialmente laborales.

La planta de reciclaje tendrá 1.800 metros cuadrados y se prevé que pueda construirse en un periodo ocho a doce meses. El coste de la construcción de la planta, que asciende a 4,5 millones de euros, lo han financiado empresas privadas.

El Ayuntamiento de Alcarràs colaborará con ASCAT ayudándole a conseguir los futuros trabajadores de la planta, que según afirmó Serra, se captarán a través de la bolsa de trabajo municipal. Serra destacó que es un proyecto "pionero en Europa que resuelve un problema medioambiental, puesto que los aceites vegetales acostumbran a ir a la red de alcantarillado con todo el riesgo medioambiental que esto comporta".

Al acto de colocación de la primera piedra también asistieron el presidente del Consell Comarcal del Segrià, Pau Cabré y la Subdelegada del Gobierno, Inma Manso, la cual se mostró muy entusiasmada por ser este el primer acto de colocación de piedra al cual asistía como Subdelegada.

Luque, acompañado por su hija uno de los ejes de la entidad, remarcó que la planta tendrá un ritmo de trabajo de tres turnos 8 horas cada uno. Además, destacó que las instalaciones estará totalmente habilitadas para el acceso y la completa movilidad de los trabajadores, tengan la discapacidad que tengan.

Todos los asistentes valoraron muy positivamente esta nueva iniciativa que a parte de ser pionera en toda Europa, supone un punto a favor del municipio de Alcarràs y un gran apoyo para un colectivo que está padeciendo unos recortes considerables. Tras la colocación de la piedra hubo un refrigerio con fruta de Alcarràs.